

Cannabis... - 1/2

Cannabis ou "Comment tout mélanger ?" Un article pour faire le point... Vous comprendrez vite...

Il est vrai, considéré comme drogue douce, le cannabis n'en est pas moins une... Le cannabis est une drogue lente c'est l'une des raisons pour lesquelles il est banalisé... Comme toutes drogues il perturbe le cerveau et présente de sérieux risques pour la santé (cancers...)... Le cannabis n'est pas moins dangereux que le tabac comme l'affirment certains slogans... Certes, nous pensons qu'il peut contribuer dans certain cas à l'atténuation de certaines douleurs dans quelques rares cas médicaux... Mais comment poser la limite ? Si le cannabis était dépénalisé, la teneur en THC (élément actif de la plante) serait contrôlée par l'état et ne procurerait donc plus autant de "sensation", une bonne chose en soi qui ferait peut être que les consommateurs s'en détacheraient mais on imagine aussi aisément que les trafiquants recommenceraient donc à en vendre avec une teneur en THC plus élevée... Légaliser le cannabis serait une atteinte à la santé publiques en repoussant sans cesse les limites et en faisant place à des drogues toujours plus puissantes... Si le cannabis n'en restait qu'à son taux en THC normal (de 1 à 6%) Ses propriétés médicales seraient certainement très utiles mais vu que suite à des manipulations génétiques ce taux est monté jusqu'à 40%, il n'est pour nous plus question de le légaliser... Du moins pas tel quel...

Certains médicaments comme les antidépresseurs peuvent développer une dépendance de l'organisme et altérer la santé, le cannabis lui aussi tire surtout son effet néfaste du fait qu'il est pris régulièrement et en + ou – grande quantité... Le cannabis, ou plutôt son élément actif, le THC, n'est pas un médicament, il est toujours accompagné d'effets secondaires indésirables... On donnerait sa vie pour quelques instants d'"euphorie" ... maintenant en ce qui concerne le bon paquet d'adolescents qui fument plein d'insouciance et pour ceux qui n'y ont pas encore touché, le mieux serait de leur faire comprendre tant qu'il est encore temps qu'il ne faut pas... mais est-ce si facile ? Quand on prend en compte l'influence qu'a son entourage sur lui, sur cette enfant curieux de tout connaître... De tout savoir... Des campagnes de prévention devraient être organisées aux plus tôt dans les écoles quand la plupart des jeunes enfants ne connaissent même pas encore l'existence du cannabis ou de n'importe quelle autre drogue... Pour beaucoup, pour ainsi dire, il est déjà trop tard... (pour tout ceux sans plus aucune volonté nous entendons)... Le fait de légaliser le cannabis serait en théorie une très alléchante chose... réduction du taux de THC, suppression des commerces clandestins, etc... Mais est-ce plus que probable que, comme je l'ai dit plus haut, soit que les consommateurs insatisfaits se dirigent vers des drogues plus dangereuses encore, ou que le commerce de cannabis à taux élevé de THC – et c'est encore le mieux – se re-développe sans plus être écrasé par la loi ce qui diminuerait le prix de la substance... le mieux c'est de changer le cerveau de tous les hommes, un poil plus de lucidité pourrait tout transformer... irréalisable...

Avantages :

- Soulage maux de tête et migraine.
- Empêche une évolution trop rapide du glaucome (faux selon certaines sources)
- Diminue les attaques de sclérose, douleur + nausées, chimiothérapie
- Diminue les douleurs des contractions pendant l'accouchement
- Bloque l'évolution d'une crise d'épilepsie
- Utilisé comme cataplasme en cas de furoncle, d'inflammation.
- Diminue douleurs : arthrite, rhumatisme
- Soulage crises d'asthme, libère la respiration.
- Aide et soulage les personnes atteintes du sida.
- Aide les personnes qui souffrent d'une perte d'appétit
- Antibactériens, anti-viral
- Aide en cas d'insomnie

Cannabis... - 2/2

Inconvénients :

- Entraîne une dépendance
- Forte angoisse
- Grande démotivation
- Manque de concentration
- Nausées
- Vertiges
- Troubles visuels
- Agit sur la vigilance et la mémoire a court terme
- Aucune personne n'en est décédée.
- Provoque l'ébriété
- Détériorer les capacités psychomotrices
- Détériorer la perception du temps.
- Provoque Psychose aiguës et graves paranoïa, schizophrénie
- Tachycardie et toxicité cardiaque très supérieure au tabac
- Perturbe les débits sanguins
- Déprime le système immunitaire
- Favorise l'apparition de cancers (Langue, mâchoire, poumons...)
- Perturbe le cycle menstruel
- Altère les fonctions et le nombre de spermatozoïdes
- Foetotoxique
- Peut conduire a la stérilité chez l'homme
- Difficultés d'expression
- Yeux rouges
- Accélération du rythme cardiaque
- Trous de mémoire
- Chute de tensions
- Diminution Des réflexes
- Diminution de la faim
- Dépression
- Anxiété
- Trois fois plus de goudron qu'une cigarette
- Cinq fois plus de monoxyde de carbone
- Quand il est coupé avec d'autres substances, il a un effet sur le cœur.
- 12 a 37% des accidents de la circulation sont dû a la consommation de Haschich
- Risque d'une leucémie infantile, 10fois plus élevée si l'enfant est né d'une mère ayant fumé du cannabis durant la grossesse.
- Troubles de la croissances
- Diminution de la résistance aux maladies courantes
- Lésions au cerveau
- Augmentation du nombre de cellules anormalement constituées
- Douleurs dans le dos, les jambes, le thorax, le ventre, la tête (pour fumeur de longue date
- Changement d'humeur et de personnalité
- Apathie, somnolence, absence de motivation.
- Fausse lucidité, destruction de la confiance
- Atteinte des nerfs

(Remarque : Le mot "assassin" vient de l'arabe Haschishin = Fumeur de haschish)